

GUIJUELO



Uno de los grupos tras recoger ayer los diplomas acreditativos de la formación. :: word

La buena acogida de la segunda edición del taller de motivación 'Ahora tú' consolida la propuesta

La concejala de Formación, M^a Teresa Montero Prado, clausura las sesiones de este año y deja la puerta abierta a una nueva edición

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Con la tercera sesión se daba por concluida la segunda edición del programa de crecimiento personal y motivación 'Ahora tú! II' que, impulsado por la Concejalía de Formación de Guijuelo, se ha desarrollado en el Centro Joven. «Estamos muy agradecidos por vuestra participación», señalaba la concejala M^a Teresa Montero Prado al finalizar el curso.

«Sin vuestra respuesta sería imposible traer hasta Guijuelo este tipo

de actividades novedosas y arriesgadas», agradeciendo a los presentes «que seáis partícipes de esta sana locura que nos ha llevado a protagonizar una de las actividades más novedosas que se han planteado en el ámbito de la formación».

En este mismo sentido, M^a Rosa Benito Hernández, pedagoga y coach de familia encargada de la dirección del taller, aseguraba que «no es fácil que personas del entorno rural puedan contar con formación de estas características», por lo que agradeció al Ayuntamiento de Guijuelo «esta apuesta».

La buena acogida de la segunda edición hace ya pensar en una tercera. «Siempre que haya respuesta, desde el Ayuntamiento estaremos encantados de repetir la experiencia», aseguraba la concejala del área, animando a las participantes a «po-

ner en práctica lo aprendido».

El curso, que se ha desarrollado en tres sesiones durante el mes de abril, ha formado a casi medio centenar de mujeres en técnicas para favorecer el crecimiento personal y la motivación.

«Nos parecía muy interesante continuar con el trabajo que se inició el pasado año y volver a apostar por un espacio en el que se enseñe a los participantes a contar con herramientas para conseguir los objetivos que nos proponemos», afirmaba Montero Prado, a lo que M^a Rosa Benito Hernández añadía: «Nuestro objetivo es mejorar la autoestima y enseñar a sacarse el máximo partido a los participantes».

Tras las sesiones de mañana y tarde, en las que se analizaron las distintas visiones de la realidad, las asistentes recogían su diploma.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La Junta Local de Seguridad coordina los efectivos para la celebración de la SpringBreak

El Ayuntamiento se reúne hoy con la organización para ultimar la seguridad privada y la asistencia sanitaria

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada acogió en la mañana de ayer una reunión extraordinaria de la Junta Local de Seguridad convocada por el alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín, para coordinar los efectivos de seguridad que se encargarán de garantizar el buen desarrollo de la Spring Break del próximo sábado.

Tanto la Guardia Civil, que contará con el Servicio de Intervención Rápida (SIR), como la Policía Local de Carbajosa de la Sagrada y Protección Civil, desplegarán sus efectivos para garantizar que la fiesta musical de primavera se desarrolle con normalidad. Se incrementarán, además, los controles

de tráfico oportunos para garantizar la seguridad vial.

Por otro lado, hoy se celebrará una nueva reunión con la organización donde se ultimarán todos los detalles tanto de seguridad privada como de asistencia sanitaria que estarán operativos durante el próximo sábado, día 21.

En el transcurso de la Junta Local que se celebró ayer en el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada se dio cuenta de los pasos que faltan para que esté operativo en el municipio el Sistema de Seguimiento Integral de los Casos de Violencia de Género.

La Junta Local de Seguridad contó con la participación de la secretaria general de la Subdelegación del Gobierno, Miriam Vicente Sánchez; la jefa de la Unidad contra la Violencia de la Mujer, Elena Marcos Recio; Pedro Andrés Manjón Martín, jefe de la Sección de Protección Civil de la Delegación Territorial de la Junta; y Serafin Muñoz Pérez, teniente jefe del Puesto Principal de la Guardia Civil de Santa Marta de Tormes.



Reunión de la Junta Local de Seguridad ayer en Carbajosa. :: word

BÉJAR

Concierto de guitarra para conmemorar el 150 aniversario de la revolución de 1868

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El salón de actos del Convento San Francisco de Béjar fue el escenario de la presentación del concierto gratuito que se realizará el viernes 4 de mayo a las 20:00 horas en el mismo lugar.

La concejala de Cultura, Purificación Pozo; Ignacio Coll, presidente de la Asociación Béjar68; junto con Josefa Montero, presidenta del Centro de Estudios Bejaranos; y la guitarrista Rebeca Gea, presentaron el concierto gratuito titulado 'Guitarra para

una Revolución Romántica'.

El concierto organizado por el Ayuntamiento de Béjar y la Asociación Béjar68, se enmarca dentro del programa de actividades para conmemorar el 150 aniversario de los sucesos revolucionarios de 1868,

movimiento ciudadano que tuvo resonancia nacional e internacional, al vencer los bejaranos a las tropas isabelinas que sitiaron la ciudad, y que sigue siendo objeto de recuerdo ciudadano cada 28 de septiembre. El concierto correrá a cargo de Rebeca Gea.



Rebeca Gea

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio acomete diversas obras de reparación en los centros escolares

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes se encuentra inmerso en diversas obras de reparación en los centros escolares, gracias a una subvención de la Diputación y de la Junta solicitada para los tres colegios y completada con fondos municipales.

Las obras que se están realizando en el San Blas consisten en la reparación de cubiertas y pabellón. Asimismo se está ejecutando la impermeabilización de la cubierta y arreglo de canalón que estaba descolgado y deteriorado para acabar con goteras y humedades. El coste

de esta obra es de 7.740 euros de los que 5.425 corresponden a esta subvención recibida.

Por otro lado, en el Miguel Hernández se solicitó la subvención para la reparación de las limahoyas de la cubierta, que estaban provocando goteras y humedades en diferentes puntos del centro. Esta obra ha tenido un coste de 7.996 euros de los que han sido subvencionados 5.597 euros.

Y en el Martín Gaité se solicitó esta ayuda para la sustitución en las aulas de Infantil de persianas de tipo venecianas por otras de tipo fijo, gracias a las cuales se logrará un correcto aislamiento térmico

en los meses de más calor y al mismo tiempo una correcta visualización cuando se emplean medios audiovisuales. El coste en este caso es de 1.672 euros de los que han sido subvencionados 1.337.

«Esta es una muestra más de la continua comunicación que tenemos con los centros escolares. Ellos nos han trasladado las demandas más urgentes y nosotros hemos dado los pasos necesarios para poder realizarlas, y es que cada año se utiliza esta subvención para reparar aquellas cuestiones más urgentes y que los colegios se encuentren en una situación adecuada», afirma la concejala Marta Labrador.